



El conseller de Energía del Govern, Marc Pons, ha presentado esta tarde al Consell de Formentera, el proyecto de la nueva interconexión eléctrica submarina entre Eivissa y Formentera. Precisamente hoy comienza el período de exposición pública de este proyecto que tiene un presupuesto de casi 78 millones de euros.

El presidente del Consell, Jaume Ferrer, ha explicado que este nuevo enlace es un proyecto que "desde hace años venimos reclamando y una inversión imprescindible para el sistema energético". Jaume Ferrer ha destacado que con ella se pondrá fin a los problemas de ruidos y humos que sufren los vecinos de Es Ca Marí, que viven próximos a la central eléctrica. Por otra parte, el presidente ha avanzado que el Consell presentará alegaciones para intentar mejorarlo y que la afectación sea la mínima posible, sobre todo en el tramo terrestre.

Características técnicas

Se prevé que esta nueva conexión esté terminada entre 2019 y 2020. El proyecto consiste en la construcción de una nueva subestación en Formentera con una capacidad de 132 kV, la ampliación de la subestación Torrent 132 kV en Eivissa, los tramos terrestres en ambas islas soterrados, el cable submarino y un enlace tripolar con fibra óptica integrada con corriente alterna. La profundidad máxima prevista es de 65 metros, la tensión nominal de 132 kV y la potencia de 100 MW.

Este proyecto tiene por objetivo reparar la insuficiente cobertura de la demanda en período estival en Formentera sin apoyo adicional de generación local. El estado actual de los enlaces existentes es de 30 kV, con problemáticas casi anuales que ponen en riesgo el suministro eléctrico en la Isla.

A la presentación también han asistido la consellera de Territorio, Alejandra Ferrer, el conseller de Infraestructuras y Nuevas Tecnologías, Rafael González y la consellera de Medio Ambiente y Energía, Daisee Aguilera, así como el director general de Energía y Cambio Climático, Joan Groizard, el delegado regional de Red Eléctrica de España, Eduardo Maynau, y el director del área de Industria de la Delegación del Govern, José Ignacio Pradas.